
FDP Frankfurt am Main

FDP FRANKFURT WÄHLT FRANK MAIWALD ZUM NEUEN KREISVORSITZENDEN

18.06.2025

Die FDP Frankfurt hat auf ihrer Mitgliederversammlung am 16. Juni 2025 den bisherigen Schatzmeister **Frank Maiwald** zum neuen Vorsitzenden des Kreisverbandes gewählt. Der 44-jährige erhielt gut 75 Prozent der Stimmen und folgt damit auf Dr. Thorsten Lieb, der im April zum Landesvorsitzenden der FDP Hessen gewählt wurde.

Als neuen **Schatzmeister** wählten die über 100 erschienenen Mitglieder den Bauingenieur und Inhaber einer Infrastrukturfirma **Dr. Arndt-Philipp Seeger**. Der nahezu einstimmig gewählte Seeger ist Vorsitzender der FDP in den westlichen Stadtteilen im Ortsbezirk 6 (Griesheim, Höchst, Nied, Schwanheim, Sindlingen, Sossenheim, Unterliederbach, Zeilsheim).

Darüber hinaus wurde ein **Beisitzer** nachgewählt. Mit sehr großer Mehrheit trauten die anwesenden Mitglieder den langjährigen Ortsbeirat aus Nieder-Erlenbach, **Maximilian Hunzinger**, mit dieser Aufgabe. Er folgt damit der aus privaten Gründen ausgeschiedenen Annalena Walter. Der gebürtige Frankfurter Hunzinger ist Inhaber einer Event- und Incentive-Agentur und darüber hinaus seit über 30 Jahren Honorarkonsul der Republik Seychellen in Frankfurt, der Heimat seiner Frau.

Maiwald würdigt die Arbeit seines Vorgängers, der in Frankfurt viel erreicht hatte: „Wir danken Thorsten Lieb für neun Jahre leidenschaftliche Arbeit. In seine Amtszeit fallen die sehr guten Ergebnisse der Bundestagswahlen 2017 und 2021 sowie das historisch gute Ergebnis zur Kommunalwahl 2021. Der Kreisverband Frankfurt wuchs mit stabil über 1.100 Mitgliedern zum zweitgrößten in Deutschland heran, größer als mehrere Landesverbände. Die Zusammenarbeit mit Thorsten Lieb war stets konstruktiv, herzlich und von Verständnis geprägt. In seinem neuen Amt als Landesvorsitzender wünsche ich ihm persönlich und im Namen der Freien Demokraten Frankfurt von ganzem Herzen viel

Erfolg und ein stets glückliches Händchen.“